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東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 0 3 回　例会報告

クラブテー

【式次第】 【会長の時間】１．開会点鐘　　　　　　　　佐藤　喜義　会長
２．国歌・ロータリーソング　藤原　英作　会員
３．お客様紹介
４．会長の時間　　　　　　　佐藤　喜義　会長
５．誕生会
６．幹事報告　　　　　　　　輿水　　香　幹事
７．委員会報告
８．ニコニコ BOX 石川　智基　会員
９．卓話 鈴木　義明　会員
10．閉会点鐘 佐藤　喜義　会長

佐藤　喜義　会長

司会：尾崎　幸信 ＳAA 委員

ソングリーダー：藤原　英作 会員

【お客様紹介】
熊谷　淳　様
（国分寺市社会福祉協議会）
日頃から東京武蔵国分寺
ロータリークラブの方々
には大変、御世話になっ
ております。また、先だ
っては空き家を利用したプロジェクトに多大なる寄付を
頂きありがとうございます。市民の方々からもお礼を頂
いております。

野球に関する話（名寄の土）

　

２５日少年野球決勝戦に参加の皆さ
ん、有難うございました。無事終わ
り、安心しています。と言う事で、今日は、野球に因
んだ話をします。
私の子供（小学生）の頃は、夏の遊びはもっぱら野
球やソフトボールでした。小学校の校庭が遊び場で、
いつも皆が集まって来て遊んでいました。その頃、名
寄の地区対抗小学校野球大会があり、参加したことが
あります。結果は、もちろん一回戦敗退ですが、その
時、チーム２本のヒットのうちの一本を打った事を未
だに鮮明に覚えています。（多分まぐれ当たりと思いま
すが）
時代が変わり、現在の事ですが、実は名寄が、日本
のプロ野球と重要な関係がある事を最近知りました。
名寄には、名寄土管製作所と言う会社が有りますが、
そこでは、野球場のグラウンドの土を作り提供してい
る事を最近ラジオ放送で知りました。
そのいきさつは、土管用の土で札幌ドームの入り口に、
その時の日本ハム全員の手形のプレートを制作設置し
たことが縁で、土管の土をグラウンドの土として札幌
ドームで試した所、大変評判がよく、選手からその評
判を聞き、次に採用したのが神宮球場、そして最近横
浜スタジアムにも採用されたと言う事です。
ヤクルトが日本一になった時、記念の手形プレートを
制作したのがこの会社です。グランドの土の製法は、
一旦焼いた土を粉砕し粉状にするようですが詳細は不
明です。又この土は、陶芸用としても人気があるそう
ですですが、陶芸用にするには大変そうです。7月に
帰省した際、名寄ロータリーの会長さんの紹介で会社
を訪問してこの話を聞くことができました。ロータリ
ーがこの様な結び付きを実現させてくれました。
ロータリーには人を結び付けるチャンスが有ります。
そのチャンスを増やすため、新しい会員をもっと増や
して付きたいと思います。その為には、皆さんの協力
が必要です。会員増強に、一層、力を貸してください。
巣立ちプロジェクトに関するお願いです。家電のほ
かにリユースの為の資金が不足しているようです。募
金のお願いがあるかもしれません。その時は協力をお
願いします。
来週は、年次総会です。皆さん忘れずに出席お願い
します。

【ロータリーソング】

小川　恵一郎　様（国分寺市社会福祉協議会）
繰り返しになりますが、空き家プロジェクトへのご寄付
ありがとうございました。また、10月には赤い羽根の
ご協力頂きありがとうございました。

中島　直子　様（国分寺市社会福祉協議会）
12月 1日から始まる歳末助け合い運動のご協力何卒宜
しくお願い致します。本日お渡ししております資料をご
覧頂ければと思います。

『四つのテスト』



・会員数　　　   　   45名
　　免除　　 　　      4 名
　　有効会員数　     41名　

【委員会報告】

【出席状況報告】　

・出席者　　　　      31名
　　メークアップ済　3名
　　出席者累計　　 34名

               

《予定事項》       

韓　　哲　委員

 
《報告事項》               

輿水　香　幹事
【幹事報告】 ◇親睦活動委員会

11月 13日（月）第 1302 回例会
11月 13日（月）新年合同例会打合せ（国分寺RC合同）
11月 13日（月）R財団委員長会議
11月 14日（火）SAA・親睦・出席合同炉辺会議
11月 16日（木）七重の塔設置・式典打合せ  
11 月 16 日（木）プログラム委員会炉辺会議
11月 17 日（金）第 9回グループ協議会  
11 月 24 日（金）2023-24 年度第 2回
　　　　　　　　新会員オリエンテーション
11月 25 日（土）少年野球決勝大会
11月 25-26（土日）第12回日本ロータリー学友全国総会

11月 27 日（月）第 1303 回例会
11月 29日（水）PETS
12 月   4 日（月）第 6回理事会
12月   4 日（月）第 1304 回例会（年次総会）

◇30周年記念事業　
角田　桂司　パスト会長　

12月 10日 11時に七重の塔の除幕式
を行います。皆様、是非、ご参加くだ
さい。

12月 18日に忘年家族例会を行います。
美味しいお食事と音楽、ビンゴ大会を
ご用意しております。また、９，10，11月の誕生会を
くいしん坊で行います。どちらも是非、ご参加ください。

山本　雄一　委員長

【ニコニコBOX】
石川　智基　委員

◎村谷晃司会員　　
11月の誕生会、プレゼントをいただきましたのでニコ
ニコいたします。　

◎ 佐藤会長・輿水幹事
本日は、財団月間第二弾の催しです。鈴木プログラム副
委員長と地区出向パネラーの皆さんによる有意義なお話
で、財団に関して理解を一層深めたいと思います。
　

【卓話】

＜テーマ＞
『国際ロータリーとロータリー
財団との違い「出向」先を掘
り下げる』

＜進行＞

ポリオプラス委員会
　矢野　幸一　委員　

財団資金管理委員会
　村谷　晃司　副委員長

奨学・学友ＶＴＴ委員会
　鏑木　孝和　委員長

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：佐藤　喜義　　　幹事：輿水

公共イメージ・会報委員会 委員長：櫻井　健生　副委員長：藤原　英作
　　　　　　　　　　　　　 委員：浅川　直行　委員：田中　孝和　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

鈴木　義明　
プログラム委員会副委員長

◎プログラム委員会一同
11月 16日に西国分寺のぼんまりにて、プログラム委員
会の炉辺会議を行いました。良い炉辺でしたのでニコニ
コします。


